

Los pasados días 14 y 15 de febrero se realizó el curso impartido por Manuel Mínguez, “Carillas sobre lámina de platino” en el que además de enseñar la técnica, Manuel enseñó cómo enmascarar con un grosor mínimo un sustrato desfavorable, cómo estratificar dependiendo de si se tiene que imitar un diente joven o viejo y muchos trucos más. Se celebró en San Sebastián debido a que en nuestra sede se imparten cada vez más formaciones y no estaba disponible para las citadas fechas y también porque queremos acercar y facilitar la formación a nuestros asociados de Gipuzkoa y Alava. Debido a la buena acogida que ha tenido este curso y que varios técnicos se han quedado sin plaza en esta edición, se va a realizar otra edición los próximos días 12 y 13 de junio en Vitoria. Así que si además de aprender queréis disfrutar de un agradable ambiente y compartir experiencias con compañeros de profesión no dejéis pasar esta oportunidad.

